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باخت�صار

اللللدواء أمللا في  يشتري الناس 
التي  المرضية  الللحللالات  شللفللاء 
منها  يعاني  أو  لها  يتعرضون 
ومع  لكنهم  وذووهلللم،  أطفالهم 
انتشار ظاهرة تهريب الأدوية التي 
يلجأ اليها بعض ضعفاء النفوس 
وتؤدي الى دخول انواع وأصناف لا 
تتوفر فيها الشروط والمواصفات 
المحددة من قبل هيئة الأدوية ، 
يزداد قلقهم بشأن صاحية الدواء 

الذي يكلفهم أموالا.
عن  الللمللعللانللاة  هللذه  ولتخفيف 
المواطنين ينبغي تشديد الرقابة 
على دخول الأدوية المهربة وذلك 
الجهات  جهود  تكاتف  خللال  من 
المعنية وتعاونها في تأمين دخول 
أدويللة صالحة وضبط المخالفين 
وتقديمهم  للعدالة لينالوا الجزاء 
الرادع لهذا العمل غير الانساني ، 
كما ان الإسراع في إصدار قانون 
الدواء سيكون له نتائج ايجابية في 
حصول المواطن على أدوية صالحة 

ومفيدة .    

حديث الكاميرا

ت
ظا

من المحاف

ريمة/ خالد �سالح �لجماعي :
عقد الاجتماع الدوري الاعتيادي الموسع للمجلس المحلي 
بمديرية الجبين محافظة ريمة يوم أمس الأول برئاسة 
المحلي  المجلس  عام  أمين  الصعدي  أحمد  الفضل  أبو 
بالمحافظة وكرس الاجتماع لمناقشة العديد من المواضيع 
المتصلة بأداء المجلس المحلي بالمديرية وفق المهام 

والاختصاصات المناطة به. 
واستعرض المجلس مستوى تنفيذ خطة العمل للعام 
2008م وما تم إنجازه وتلاشي المعوقات المصاحبة لعملية 
التنفيذ وكذا الآلية التي يتم بها الدعم والمساهمة في 

مشاريع المبادرات الذاتية. 
وفي الاجتماع الذي حضره أمين عام المجلس المحلي 
بالمديرية الأستاذ/ ماجد أمين أوضح أبو الفضل الصعدي 
أوجه الملابسات التي حدثت جراء اتخاذ القرارات من قبل 
مجالس المديريات التي شكلت عبئاً على عاتق المجلس 
المحلي والهيئة الإدارية بالمحافظة في تنفيذها مؤكداً 
دعمه لنقل الصلاحيات وفق مبدأ تدرجي لمجالس المديريات 
تمهيداً للتهيؤ للانتقال لنظام الحكم المحلي تنفيذاً للبرنامج 

الانتخابي لفخامة الأخ رئيس الجمهورية. 

❊ عدن/ مدين مقبا�س:
احتفاءً بالمولد النبوي الشريف على صاحبه أفضل الصلاة والتسليم نظم 
معهد الشهيد الثلايا لتأهيل القادة يوم أمس )الأربعاء( محاضرة دينية حسب 
خطة دائرة التوجيه المعنوي وتوجهيات مدير دائرة التوجيه بهذه المناسبة 
وبحضور الأخ/ فؤاد أحمد عبد الولي البريهي مدير عام مكتب الأوقاف والإرشاد 
م/ عدن و العميد ركن عبدالله محمد الشرفي مدير معهد الشهيد الثلايا لتأهيل 

القادة.
وكان الشيخ/ الحبيب/ أحمد أبو بكر الهدار قد ألقى محاضرة دينية تناول 
فيها حياة الرسول الأعظم واستعرض فيها المواقف المضيئة في حياته وحث 
الدارسين على الاقتداء بسيرة النبي صلى الله عليه وسلم وأن نستلهم منها 
الدروس والعبر في حياتنا اليومية والذي يعد تكريماً للرسول الأعظم ووقوفاً 

ضد الهجمة الشرسة التي يتعرض لها رسولنا.
وأضاف أن ذلك يعتبر اختباراً للأمة يستلزم وقوفها بحزم.

وقد تحدث الأخ/ مدير معهد الشهيد الثلايا لتأهيل القادة في بداية المحاضرة 
مرحباً بالضيوف والطلاب الدارسين وحثهم على بالاستفادة القصوى من 
المحاضرة وشكر مكتب الأوقاف بعدن على ما يوليه من اهتمام في التواصل 

مع العسكريين ونشر الوعي الديني بين أوساطهم.
هذا وقد طاف مدير الأوقاف والشيخ الهدار بقاعات المحاضرات ومكونات المعهد 

واطلع على العملية التعليمية في المعهد التي نالت إعجابهم.

❊  الحديدة/ اأحمد كنفاني: 
قام الأخوان يحيى المتوكل وزير الصناعة والتجارة والقاضي أحمد 
عبدالله الحجري محافظ محافظة الحديدة وعدد من رجال المال 
والأعمال والمستثمرون الزائرون لبلادنا من المملكة العربية السعودية 
ومديرو المكاتب التنفيذية والخدمية في المحافظة والفريق الفني 
المصري المكلف بدراسة المناطق والمواقع الصناعية في بلادنا ظهر 
أمس الأربعاء وبعد انعقاد الندوة الترويجية حول أهمية المنطقة 
الصناعية في الحديدة بزيارة المنطقة والاطلاع على حجم المشروعات 
التي يجري تنفيذها ومنها مصنع إنتاج للسكر لمجموعة شركات هائل 

سعيد أنعم وشركائه إضافة إلى عدد من المشاريع الأخرى. 
وتفقدا خلال زيارتهما مع المسؤولين والمستثمرين الذين أبدوا 
رغبتهم في الاستثمار في المنطقة الصناعية بمشروعات صناعية 
وبلاستيكية خدمات البنى التحتية المتوفرة وما تحتاج إليه المنطقة 

من الاحتياجات الأخرى. 
وتم الاستماع من رئيس الفريق الفني المصري المكلف دراسة 
المناطق الصناعية في اليمن المهندس / سمير أبو النجا إلى شرح 
مفصل عن الأقسام والتكوينات الخاصة بالمنطقة ومزايا المقومات 
التي أثبتتها الدراسات والأبحاث التي أجريت على الموقع الرئيسي 

للمنطقة. 

❊ تعز/ نعائم خالد :
احتفل يوم أمس بمدرسة عمر المختار في مديرية دمنة خدير بمحافظة 
تعز بذكرى المولد النبوي الشريف لمعلم البشرية سيدنا محمد عليه 

أفضل الصلوات والتسليم. 
وفي الحفل الذي بدأ بآي من الذكر الحكيم ألقى محمد منصور الشوافي 
وكيل محافظة تعز كلمة بالمناسبة أكد خلالها قدسية هذه المناسبة 
وقربها إلى نفوس كل المسلمين في مشارق الأرض ومغاربها قائلًا إن 
الاحتفال بها تعبير عن مدى حبنا وتقديسنا وتقديرنا لمعلم البشرية 
محمد صلى الله عليه وسلم كما ألقيت كلمتان من قبل مدير إدارة 
التربية والتعليم بخدير مراد محمد صالح الزيلعي وعبدالرحمن الرميمة 
عن المنظمات والأحزاب السياسية أشارتا إلى فضل هذا اليوم الذي 
ولد فيه رسول الهدى والرحمة على البشرية واستعرضتا حالة الكفر 
والجهل والظلام التي كان يعيشها الإنسان وما وصل إليه من نور الهداية 
والإسلام وأبرزت الكلمتان أهمية الاحتفال بهذا اليوم وإحيائه بطريقة 

تليق بالرسول الكريم. 
ونددتا بالإساءة إلى الرسول الكريم في الصحف الدنماركية. 

وقد رفعت خلال الحفل الشعارات المنددة بالإساءة إلى رسول البشرية 
في الصحف الدنماركية وعبرت الهتافات عن الاستنكار لهذه الإساءة 

داعية إلى مقاطعة السلع الدنماركية. 

 �سليمان حن�ش

تعليق وت�شوير/ علي الدرب:
تقع هذه البناية عند مدخل مدينة التواهي وتعتبر من حيث طابعها المعماري أحد معالم عدن التاريخية  
التي ينبغي الحفاظ عليها وعدم إهمالها ، حيث يحتاج مدخلها وسالمها للتجديد والترميم  ، كما تحتاج الى 

تعاون سكانها واهتمامهم بنظافتها من الداخل حفاظا على صحة وسامة الجميع.   

�سكرتير�  �لتحرير

محمود غلام ح�شن

نبيل علي اأنعم

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 
البرلمان يدين..

بشأن  س��ؤال  علي  رده  معرض   
تعويض أحد المستثمرين المستأجرين 
لحوش الخضار والفواكه إلى الشركة 
القانونية  والأس��س  للنفط  اليمنية 
التي اعتمدت بأحقية المستأجر لمبلغ 
التعويض، وبشأن الآلية التي تم من 
خلالها تحديد مبلغ التعويض وانتقال 
ملكية الحوش من مؤسسة تسويق 
الخضار وال��ف��واك��ه إل��ى ط��رف آخر 
والأسس القانونية التي تم الاستناد 
عليه في هذا الشأن ؟ حيث بين أن هذا 
الموضوع جرى متابعته وسيحال إلى 
الهيئة الوطنية العليا لمكافحة الفساد 
للنظر فيه وبهذا الصدد أكد المجلس 

على هذا القرار. 
رئيس  الأخ  توضيح  ض��وء  وف��ي 
الوزراء لسؤال بشأن تبعية المؤسسة 
مالها  ورأس  اليمنية  الاقتصادية 
وعدد  منها  الدولة  وأرباحها وحصة 
التي  والمجالات  وفروعها  موظفيها 
تعمل فيها وك��ذا توضيحات رئيس 
المؤسسة وتعقيبات بعض الأعضاء.. 
أقر المجلس تشكيل لجنة من بين 
أعضائه لتقصي الحقائق حول ماجاء 
في الإيضاحات المقدمة إلى المجلس 
والتعقيبات المطروحة عليها وتقديم 
تقرير بنتائج ذلك إلى المجلس في 

فترة لاحقة. 
وت��وض��ي��ح��ا ل��س��ؤال ع��ن أس��ب��اب 
استمرار تصاعد الأسعار والإجراءات 
 .. لضبطها  الحكومة  اتخذتها  التي 
قدم رئيس الوزراء شرحا للاجراءات 
التي اتخذتها الحكومة في اجتماعها 
المنعقد يوم أمس الاول بهذا الشأن 
واف��اد ان الحكومة قد واجهت جملة 
المتعلقة  التحديات والمشكلات  من 
السلع  وأسعار  التموينية  بالأوضاع 
ال��غ��ذائ��ي��ة الأس��اس��ي��ة ع��ل��ى وج��ه 
ال��خ��ص��وص ال��ت��ي ت��أث��رت بأسعار 
بسبب  تصاعدا  العالمية  الأس���واق 

العديد من العوامل . 
وأشار رئيس الوزراء الى ان الحكومة 
قد تقدمت بتقرير اقتصادي مفصل 
الى المجلس قبل فترة وجيزة أوضحت 
فيه أسباب زيادة الأسعار والاجراءآت 
بما في  الحكومة  قبل  المتخذة من 
ذلك الإشارة الى الأوضاع الاقتصادية 
العالمية ومدى تأثر الأسواق المحلية 

في بلادنا بها . 
بمعايير  المتعلق  السؤال  وبشأن 
توزيع المشاريع اشار الدكتور مجور 
الى ان معايير توزيع المشاريع تأتي 
لتلبية حاجات المواطنين بغض النظر 
والحزبية  السياسية  قناعاتهم  عن 
وهذا الاس��اس يستند الى الدستور 
المدرسة  ان  الى  لافتا   .. والقانون 
والمعهد والجامعة والمستشفى التي 
تبنى في اي مديرية او محافظة هي 
عن  النظر  بغض  المواطنين  لكل 

قناعاتهم . 
السياسية  القيادة  ان  الى  واش��ار 
ممثلة بفخامة الرئيس علي عبدالله 
صالح رئيس الجمهورية قد ادركت 
ان المركزية الشديدة لم تعد قادرة 
على تلبية حاجات الافراد وتبنت خيارا 
تعميق  في  ممثلا  آخ��ر  استراتيجيا 
والحكم  اللامركزية  الديمقراطية 
المحلي ليتمكن المواطنين من خلال 
ومتابعة  حاجاتهم  عكس  ممثليهم 
تنفيذها في مديرياتهم ومحافظاتهم 

 .
الخيار  ال���وزراء ان  واف���اد رئيس 
خبرة  محصلة  يأتي  الاستراتيجي 
المستقبل  لمتطلبات  واس��ت��ق��راء 
التي  المنفذة  المشروعات  ان  كما 
تضمنتها الخطتين الخمسية الثانية 
وال��ث��ال��ث��ة ك��ان��ت ن��ت��اج ن��ق��اش مع 
المجالس المحلية ووزارة التخطيط 
والتعاون الدولي التي انحصر دورها 
في وضع اولويات المشاريع بناء على 
عدد من المعايير ومنها حجم الموارد 
المتوفرة المحلية والاجنبية .. لافتا 
الى انه يصعب تنفيذ اية مشروعات 
خارج سقف هذه  الموارد المخططة 
السكانية  للكثافة  وك��ذا  والمتاحة 
الذي يعني عدد التجمعات السكانية 
والسكان القاطنين فيها بالاضافة الى 
الوضع الاقتصادي بمعناه الشامل في 
المحافظة والمديرية .. منوها بانه 
توجد العديد من المعايير التي يتم 
الحصول عليها من مسوحات الاسرة 
التي تنفذ كل خمس سنوات والتي 
تبين الاماكن التي ينبغي البدء في 
تنفيذ الخدمات بكافة انواعها بالاضافة 
الى شدة الحاجة لهذه الخدمة الملبية 

لحاجات المواطنين . 
الإسترشاد  أنه يجري  إلى  وأش��ار 
بمجموعة من المعايير الفنية لقياس 
م��ن خ��لال مسوحات  الحاجة  ش��دة 
بتنفيذ  البدء  يتم  وبالتالي  الأس��رة 
المشاريع في المديريات والمحافظات 
التي حاجتها أشد من غيرها وتساءل 
عن كيفية تلبية كافة متطلبات هذه 

التجمعات المشتتة؟ . 
فيما عبر الأخ نائب رئيس الوزراء 
وزير الداخلية عن شكر وتقدير قيادة 
وزارة الداخلية لأعضاء مجلس النواب 
على تعاونهم في تطبيق نظام منع 
حمل السلاح والتجوال به في أمانة 
المحافظات  وع��واص��م  العاصمة 
إيضاحية على  والمدن وقدم ردودا 
الاس��ت��ف��س��ارات المقدمة إل��ي��ه من 

المجلس في هذه الجلسة. 
ودعا الجميع إلى التعاون والتبليغ 
على الرقم )199( تجاه أية ممارسات 
تخل بالأمن والسكينة العامة لضبطها 

في حينها وفقا للقانون والنظام. 
من جانبه أوضح الأخ وزير الزراعة 
والري حيثيات استيراد وبيع الأسمدة 
والمبيدات والمواد الكيميائية وذلك 
ف��ي ض��وء س��ؤال موجها إليه بهذا 
ال��وزارة  التزام  على  مؤكدا  الشأن، 
بقانون البذور والمخصبات الزراعية 
ولائحته التنفيذية والقرارات الوزارية 
المنفذة، وذلك بما يهدف إلى تحسين 
وزي��ادة الإنتاج في القطاع الزراعي 
وتمكين المزارعين من الحصول على 
المدخلات الزراعية والأسمدة والمواد 
المفيدة واستخدامها على أكمل وجه. 
وع���ب���ر ع����ن ش���ك���ره ل��ت��ق��دي��م 
من  الاستيضاحية  الاس��ت��ف��س��ارات 
إلى  مشيرا  المجلس،  أعضاء  قبل 
الوعي  أنها تساعد على رفع درجة 

بمضامينها ومتابعة تنفيذها. 
وقد كلف المجلس لجانه المختصة 
بمتابعة المسائل ال��واردة في هذه 

الجلسة كل فيما يعنيها. 
وكان المجلس قد استهل جلسته 
باستعراض محضره السابق ووافق 
عليه وسيواصل أعماله يوم السبت 

القادم بمشيئة الله تعالى. 
حضر الجلسة الأخوة رئيس مجلس 

ال��وزراء الدكتور علي محمد مجور، 
ونائب رئيس الوزراء وزير الداخلية 
الدكتور رشاد محمد العليمي، ووزير 
والشورى  ال��ن��واب  ش��ؤون مجلسي 
الدكتور عدنان الجفري، ووزير الزراعة 
والري الدكتور منصور الحوشبي وعدد 
من المسؤولين المختصين في الجهات 

ذات العلاقة.

في احتفال..
ولا تفرقوا واذكروا نعمة الله عليكم 
قلوبكم  بين  فألف  اع��داء  كنتم  اذ 

فأصبحتم بنعمته اخوانا « .
  وفي الاحتفال الذي  نظمته وزارة 
الأوق���اف والإرش���اد بجامع الشهداء 
بصنعاء أحياء لهذه المناسبة تحدث 
وكيل وزارة الأوقاف لقطاع التوجيه 
والإرشاد الشيخ حسين محمد الهدار 
المولد  عن أهمية الاحتفال بذكرى 
هذه  مثل  وإح��ي��اء  الشريف  النبوي 
المناسبات الدينية باعتبارها محطة 
إيمانية نقلت البشرية من عبادة العباد 

إلى عبادة رب العباد .
   وأشار إلى التحولات التي حدثت 
بميلاد الرسول صلى عليه وسلم في 
الحياة الإنسانية وما كان عليه العباد 
قبل الرسالة من اختلاف وتمزق ووأد 
الأشجار  ع��ب��ادة  ف��ي  وجهل  للبنات 
غير  ميلاده  بأن  منوها   .. والأحجار 
مسار البشرية في حضارتها وثقافتها 
وكذا ملتها وعقيدتها الى جانب تغيرها 

من تمزقٍ وفرقة الى اتحاد وقوة .
   والقيت كلمات من قبل اصحاب 
فضيلة العلماء الشيخ صالح المسيبلي 
والشيخ محمد جمعة والشيخ جبري 
محمد  للدكتور  وقصيدة  ابراهيم 
محمود صيام والشيخ محمد العيسوي 
استعرض فيها العلماء الدروس والعبر 
لذكرى ميلاد سيد البشرية والتغيرات 
السياسية والاقتصادية والاجتماعية 
والثقافية باعتبار ان ميلاده ميلاد امة 
جديدة في حياتها وعقيدتها وثقافتها 

وحضارتها.
  وأش���اروا إل��ى البشائر العظيمة 
التي تواكبت مع ميلاد سيد البشرية 
ومنها اهتزاز اي��وان كسرى وخمود 
نار فارس وانتكاس الأصنام وإهلاك 
أصحاب الفيل وجنوده تعظيما وتكريما 

للرسول الله صلى الله عليه وسلم.
  وتطرقت الكلمات الى الإساءة التي 
تعرض لها الرسول الكريم من قبل 
بعض الصحف الغربية والدنماركية 
ودور المسلمين في اتخاذ موقف حازم 
وموحد يحفظ للامة هيبتها وكرامتها 

وعزتها.
    وقالوا » انما يتعرض له الرسول 
من اساءآت وتشويهات تمس شخصيته 
انما هو استفزاز لمشاعر وأحاسيس 
المسلمين ليس الا , اما رسول الله 
من  فحاشاه  والسلام  الصلاة  عليه 
تلك الصور والرسومات فإن الله تعالى 
رفع قدره وعظًم شأنه ورفع مكانته 
قال سبحانه وتعالى في شأنه » وانك 
لعلى خلق عظيم » وقوله عز وجل  » 
ماضل صاحبكم وما غوى وما ينطق 

عن الهوى ان هو الا وحي يوحى ».
  واضافوا » ان تلك الإساءات التي 
ارادوا منها التقليل من شأن الرسول 
الكريم في نفوس ومشاعر المسلمين 
لا تزيد المسلمين الا حبا لرسول الله 
وتعظيما لمكانته وتمسكا بسنته .. 

مطالبين

والاسلامية  العربية  ال��دول  كافة 
بقطع العلاقات السياسية والاقتصادية 
مع الدول التي ارتكبت تلك الحماقات 
بحق النبي الكريم ومقاطعة جميع 
والصناعية  الاستهلاكية  منتجاتها 
واستبدالها  والخدمية  والتجارية 
ذلك  باعتبار  الإسلامية  بالمنتجات 
واجب ديني لنصرة الحبيب صلى الله 

عليه وسلم.
   وأك��دوا ان واج��ب الام��ة مناصرة 
الشعوب العربية والإسلامية المحتلة 
في فلسطين وال��ع��راق وك��ل البلاد 
الظالم  الحصار  لكسر  الاسلامية 
دحر  في  المشروع  النضال  وخدمة 
الحقوق  كافة  واستعادة  الاح��ت��لال 

المغتصبة.

قيادة محافظة..
قيادة  دع��م  المحافظ  الأخ  وأك��د 
والصحيفة  للمؤسسة  المحافظة 
الإعلامية  رسالتها  في  للمساهمة 
الوطنية ونقل ما تشهده المحافظة 
لكافة  كبير  ومخزون  إنجازات  من 
والثقافية  الاقتصادية  الأنشطة 
قد  عقبات  أية  وتذليل  والسياحية، 
في  ال��ف��رع  مكتب  نشاط  يعترض 

المحافظة بعد افتتاحه.
ودعا الأخ محافظ حضرموت الجهات 
ذات العلاقة والمؤسسات والمكاتب 
الحكومية في المحافظة إلى إعطاء 
صحيفة )14 أكتوبر( العناية الخاصة 
والمعلومات،  ب��الأخ��ب��ار  وت��زي��ده��ا 
ودعم جهودها في النشاط التجاري 
الجهات  ه��ذه  باشتراكات  المتعلق 
والمكاتب والمؤسسات ومدها بنسخ 
من الصحيفة، وفي رفد الصحيفة 

بالإعلانات الخاصة بها.
وكان الأخ مدير التحرير قد نقل 
للأخ المحافظ تحيات قيادة المؤسسة 
والصحيفة ممثلة بالأخ أحمد محمد 
الإدارة  مجلس  رئيس   � الحبيشي 
رئيس التحرير، وتمنياته له بالمزيد 
من النجاحات في مهامه، وشرح خطة 
لفرع  مكتب  افتتاح  في  المؤسسة 
اتخاذ  الوفد في  المؤسسة، ومهمة 
الخطوات الإجرائية لهذا الافتتاح خلال 

الأيام القليلة القادمة.
إلى ذلك التقى الأخ عوض حاتم 
وفد  ح��ض��رم��وت  محافظة  وك��ي��ل 
اللقاء  ف��ي  أش��اد  حيث  المؤسسة، 
بالخطوات التطويرية التي تشهدها 
الصحيفة مؤخراً، مثمناً جهود قيادة 
المؤسسة في تطوير صحيفة )14 
رقعة  واتساع  وملحقاتها،  أكتوبر( 
الانتشار في مختلف المحافظة، وفي 
خطوتها الحالية لافتتاح مكتب لفرع 
المحافظة  عاصمة  في  المؤسسة 
المكلا.. مؤكداً دعم قيادة المحافظة 
في  الصحيفة  مكتب  مهمة  لإنجاح 
مختلف المجالات الصحفية وأنشطتها 
ب��الاش��ت��راك  المتعلقة  ال��ت��ج��اري��ة 

والإعلان.
ارتياحه  الوكيل  الأخ  أب��دى  كما 
المؤسسة  قطعته  ال��ذي  للشوط 
الطباعة  ماقبل  في تطوير مرحلة 
والاستعداد لتوريد مطبعة صحفية 
حديثة، مشيراً إلى أن هذه المطبعة 
سيكون لها انعكاساً إيجابياً على حركة 

النشر في محافظة حضرموت.
لاهتمام  تجسيداً  تأتي  أنها  كما 
قاعدة  لإيجاد  الرئيس  الأخ  فخامة 
طباعية حديثة ومتكاملة في مختلف 

تشهده  ال��ذي  المضطرد  التنامي 
العلاقات اليمنية الأثيوبية.. مشيراً 
إلى تطابق وجهات نظر البلدين تجاه 
كافة الجوانب الرامية تطوير العلاقات 
الاقتصادية  وخ��اص��ة  وتنشيطها 

بشقيها التجاري والاستثماري.
حضر المقابلة نائب وزير الخارجية 
وسفير  حسن  مثنى  علي  الدكتور 
بلادنا في أديس أبابا جازم الأغبري 
ورئيس دائرة إفريقيا بوزارة الخارجية 
الإثيوبي  والسفير  اليوسفي  أمين 

بصنعاء توفيق عبد الله احمد.

اليمن تبحث ..
وأعرب وفد حماس عن استعداده 
لبدء الحوار من اجل تنفيذ بنود هذه 
المبادرة برعاية اليمن وحضور من 

تقترحه من الأطراف العربية .
كما بحث وزير الخارجية الدكتور 
أم��س مع  القربي  أبوبكر عبد الله 
الأمريكي بصنعاء ستيفن  السفير 
سيش علاقات التعاون الثنائي بين 
البلدين الصديقين وسبل تطويرها.

إلى  اللقاء  الحديث خلال  وتطرق 
جهود البلدين في مكافحة الإرهاب 
,وآف��اق تعزيزها في إطار الشراكة 

الدولية لمواجهة الإرهاب.
حضر اللقاء وكيل وزارة الخارجية 

المساعد خالدعبد الرحمن الأكوع .

منظمة الصحة..
اليمنية )سبأ( أن حملة التخلص من 
عالية من  البلهارسيا حققت نسبة 
النجاح بلغت 9 ر 84 بالمائة ، وبلغ عدد 
الذين تم معالجتهم ضد البلهارسيا 
922 طالبا وطالبة من  و  الفا   728
إجمالي عدد المستهدفين في المرحلة 
الأولى الذي يبلغ عددهم 858 الفا و 
236 مستهدف في 36 مديرية موزعة 

عل ست محافظات .
أنه  العامة  الصحة  وزي��ر  وق��ال 
صاحب الحملة تقديم الأدوية الخاصة 
بالأقراص المعدية لأكثر من 589 من 
الطلبة و الطالبات ومن غير الملتحقين 

بالمدارس.
مشيرا أن ال��وزارة بصدد الإعداد 
و التحضير للحملة الثانية للتخلص 
من البلهارسيا والتي تضم عدد من 
المدرجة  والمحافظات  المديريات 
ض��م��ن خ��ط��ة ال��ب��رن��ام��ج الوطني 

للتخلص من البلهارسيا.

وزارة النقل..
 كلا البلدين.

ودعا الوزير إلى منح شركة الخطوط 
الجوية اليمنية امتيازات خاصة في 
أن  باعتبار  السعودية  ال��م��ط��ارات 
حكومة المملكة العربية السعودية 
شريك في رأس مال الشركة بنسبة 

49 بالمائة.
من جانبه أشار السفير السعودي 
بصنعاء خلال اللقاء إلى أهمية تسهيل 
وانسيابية عملية تبادل البضائع بين 
البلدين وفق معايير الجودة والسلامة 

المتعارف عليها دوليا .
الحلول  إيجاد  سرعة  على  وح��ث 
المناسبة لكل معوقات تبادل البضائع 
في  وخاصة  البلدين  بين  والركاب 
الفنية  اللجان  عبر  البرية  المنافذ 

المشكلة لهذا الغرض.

تدشين استقبال..

ً للحكومة والقطاع الخاص من خلال 
تشجيع الاستثمارات بمختلف أحجامها 

وفي مختلف القطاعات الاقتصادية.
وألقى الأخ/ أحمد عبدالله الحجري 
محافظ محافظة الحديدة كلمة أكد 
فيها الدور الذي تقوم به الدول في 
إلى  الضرورية  الخدمات  توصيل 
المناطق الصناعية ومايجب أن يقدمه 
المستثمرون من مساعدة في إدخال 

الخدمات وإقامة المشاريع فيها.
في  المحلية  السلطة  أن  م��ؤك��داً 
الحديدة ستعمل على توفير الحماية 
الدعم  اللازمة وتقديم كل أشكال 
والتسهيلات للمشاريع الاستثمارية 
سواء في المنطقة الصناعية أو غيرها 

من المواقع الأخرى.
وأضاف الأخ/ الحجري أنه يجب أن 
تخرج هذه الفعالية الترويجية بآليات 
المتابعة للتأكد من تنفيذ ماتخرج بها 
من توصيات تخدم العملية التنموية 
وتفتح آفاق النشاط الاستثماري في 

المجالات التجارية والصناعية.
كما ألقيت العديد من الكلمات من 
قبل الأخوة حسن أحمد الهيج أمين 
وعبدالجليل  المحلي  المجلس  عام 
غرفة  إدارة  مجلس  رئيس  ثابت 
الحديدة ومسؤولي  صناعة وتجارة 
الجهات المشاركة في الندوة أكدت 
في مجملها إلى التسهيلات والمزايا 
المتوفرة في قانون الاستثمار التي 

تقدم للمستثمرين.
وأشارت إلى أن محافظة الحديدة 
تمتلك مقومات وميزات كبيرة منها 
على  اليمنية  الموانئ  أه��م  وج��ود 
البحر الأحمر والذي يمثل الاستيراد 
المنطقة  تميز  وك��ذا  والتصدير، 
يسهل  وال��ذي  بموقعها  الصناعية 
التحتية.  الخدمات  بشبكة  ربطها 
إض��اف��ة إل��ى وق���وع ال��ح��دي��دة على 
بلادنا  يربط  الذي  الدولي  الطريق 

بالدول المجاورة.
وفي الندوة قدم المهندس سمير 
المصري  الفريق  النجار رئيس  أبو 
المتخصص في المناطق عرضاً شاملًا 
لغرض ومزايا المنطقة الصناعية في 
المحافظة مؤكداً فيه حرص القيادة 
السياسية ممثلة بفخامة الأخ/ علي 
عبدالله صالح رئيس الجمهورية من 
الاهتمام والعناية بالوضع التنموي 
في كل جوانبه وتشجيع الاستثمارات 
اليمن  في  ال��واع��دة  القطاعات  في 
كوسيلة للتخفيف من الفقر وزيادة 

النمو التنموي والدفع به إلى الأمام.

تجدد المعارك..
 حفظ سلام تابعة للمنظمة الدولية 
مسألة بالغة الخطورة حتى يتم الوفاء 
بشروط عسكرية وسياسية بعيدة 

المدى.

 بعد 5 سنوات..
 40 ألف جندي في مهمة لتأمين 
جنوب العراق وبخاصة البصرة وهي 
مدينة يقطنها أكثر من مليوني نسمة 
ومركز استراتيجي لصادرات النفط 
العراقي التي تقدر قيمتها بمليارات 

الدولارات. 
ولم يعد لبريطانيا جنود في البصرة 
الآن بعد انسحابهم إلى قاعدة شديدة 
على  البصرة  مطار  في  التحصين 
مسافة أميال خارج المدينة. ومازال 
لاشتباكات  مسرحا  ال��ع��راق  جنوب 

عنيفة متكررة بين فصائل عراقية 
متناحرة. 

وكادت تتبدد آمال ثارت قبل خمس 
سنوات بأن تتحول البصرة إلى مركز 
جنوب  ويصبح  والتجارة  للأعمال 
العراق معقلا آمنا للأغلبية السنية 

في العراق. 

مناقشة تنفيذ..
 بخصوص مجاري الحوطة والتأكيد 
على إعداد الدراسات وتحديد الموقع 

ورفع ذلك إلى الجهة الممولة.
وقد أكد الأخ المحافظ على الإسراع 
الكبرى  للأهمية  ذل��ك  تنفيذ  في 
في  الحيوي  المشروع  هذا  لتنفيذ 
داعياً  الحوطة  المحافظة  عاصمة 
تكاتف الجهود بين الجهات المعنية 
وذات العلاقة في التنسيق وتذليل 

الصعوبات.
وقد خرج الاجتماع بعدد من التدابير 

الهادفة لإعداد الدراسة.

أبين تشهد..
 أهمها استقرار التيار الكهربائي 
التي  والآب��ار  الحقول  في خطوط 
كانت من أخطر أسباب أزمة المياه، 
موضحاً أن انقطاع التيار الكهربائي 
على مضخات المياه لساعة واحدة 
24 ساعة  ل���  تموين  أزم��ة  بسبب 
والمواطن المستهلك لا يعلم هذه 

المعوقات.
وأضاف: كلما كان الاستقرار في 
التيار كلما انعكس إيجاباً على أداء 
المؤسسة والوفاء بالتزاماتها تجاه 

المستهلكين.
المهندس محمد المخلافي التابع 
قال:   )G.T.Z( الآلماني  للمشروع 
في  شرعنا  أبين  إلى  وصولنا  منذ 
المعوقات  لأهم  الحثيثة  المتابعة 
متابعة  ومنها  المؤسسة  لعمل 
على  والقضاء  العشوائي  الربط 
أكثر من %60 منه مما ساعد على 
ضبط توزيع المياه واستقرارها لدى 
المواطن المستهلك، بالإضافة إلى 
أن جميع الآبار في الحقول أصبحت 
جاهزة وتعمل بوتيرة جيدة وكذلك 
دعم خط مياه عدن لمياه المحافظة 
مما قاد إلى هذا الاستقرار الذي نرجو 
أن يستمر.. وبالمقابل على المواطن 
المستهلك أن يقدر كل هذه الجهود 
ويقوم بما عليه من تسديد متخلفاته 
وتجنب الربط العشوائي والحفاظ 
على العدادات من العبث ومثل هذا 
تطور  مستوى  على  يدل  السلوك 
الوعي المجتمعي بأهمية الحفاظ 
على المياه كثروة وطنية غاية في 

الأهمية لا ينبغي العبث بها.

لجنة من..
بزيارة  أم��س  صباح  قامت  ق��د   
العامة  المؤسسة  إل��ى  تفقدية 
ل��ل��ك��ه��رب��اء ب��ع��دن ح��ي��ث التقت 
عام   مدير  ناشر  ج��لال  المهندس 
 ، فيها  والمسؤولين  المؤسسة 
القضايا  من  ع��دد  اللقاء  وت��ن��اول 
المؤسسة  ب��ن��ش��اط  المتعلقة 
والخدمات التي تقدمها للمواطنين 
، وكذا الصعوبات والإشكاليات التي 
تواجه سير عملها ، كما تم التطرق 
الكهرباء  توليد  محطات  لأوض��اع 
بعدن من الناحية الفنية والإدارية 
 ومستوى أداء الكوادر العاملة فيها.

المدن الرئيسية بالجمهورية والذي 
تجسد في التوجيهات التي أصدرها 
فخامته لشراء مطبعة حديثة ملونة 
لدار باكثير الأمر الذي سيساعد على 
طباعة الصحف التي تصدر في صنعاء 
متبادل  بشكل  وع��دن  وحضرموت 
ومتكامل وسينعكس ذلك على سرعة 
توزيع الصحف اليومية في وقت مبكر 

في مختلف أنحاء الجمهورية.

باجمال..
 إلى أن من سيعود إلى خلق الفتن 
الاقتصادية  الأوض���اع  استغلال  أو 
المعروفة أسبابها, إنما يهدفون من 
الناس  وعي  تزييف  إلى  ذلك  وراء 

وخلق اليأس في نفوسهم ».
 وتابع قائلا :« إن تصعيد الفتنة 
وإضرام النيران وخلق العراقيل أمام 
إلى  القادمة  والاستثمارات  التنمية 
اليمن وتخويف رجال الأعمال وهز 
هو  إنما  السياسي  بالنظام  ثقتهم 

الإفلاس بعينه
وال��ع��دم��ي��ة ب��ك��ل س��وداوي��ت��ه��ا 
تلك  أن  إل��ى  منبها  وظلاميتها«..  
التصرفات الهوجاء لا تضر بالوطن 
فحسب بل تضر بجماهير من أبنائه 
في  عمل  ف��رص  ينتظرون  الذين 
الحر  العيش  لهم  تكفل  م��ج��الات  

والكريم.
   وقال :« إن الهدف الرئيسي منذ 
الآن قد صار واضحا بأن تنشأ موجات 
للحركات الفوضوية وتكثيف أجواء 
التوتر وتعكير صفو الأمن والسلام 
الاجتماعي بهدف ضمان طابور طويل 
من الناخبين العاطلين وهذا ما يسعى 
إليه من يقف وراء تلك الممارسات ».
   وأردف قائلا :«  إننا ننبه الجميع 
وعلى كافة المستويات إلى ما يحاك 
ضد الوطن ووحدته ونقولها مرارا 
وتكرارا، كما قال فخامة الأخ الرئيس 
: »إن المساس بالوحدة الوطنية خط 

أحمر«.
   ودعا كافة   هيئات الدولة ومختلف 
الجهات الحكومية ومؤسسات المجتمع 
المدني إلى تكيف جهودها في تقديم 
وتذليل  وتسهيل  للناس  الخدمات 
بوتائر  والتسريع  أمامهم  الصعاب 

التنمية في مختلف المجالات.
     وأوض��ح في كلمته  الإج��راءات 
بشأن  المتخذة  الأخيرة  الحكومية 
مواجهة غلاء أسعار المواد الغذائية، 
مبينا أن تلك الإجراءات قد راعت جميع 
الفئات الاجتماعية وتم منح بدلات 

غلاء معيشية
للموظفين بالتساوي مهما كانت 

مراتبهم ومناصبهم .

رئيس الوزراء..
 الاجتماعية القائمة بين الشعبين 
اليمني والأثيوبي.. مؤكدا الحرص 
المشترك على تطوير العلاقات سواء 
على المستوى الثنائي أو في إطار 
تجمع صنعاء.. مبرزا أهمية تطوير 
آليات المتابعة لما يتم التوقيع عليه 
تفاهم  وم��ذك��رات  اتفاقيات  م��ن 
وبرامج تنفيذية للتعاون بين البلدين 

الصديقين.
وأش��ار إلى ض��رورة التركيز على 
تطوير دور القطاع الخاص اليمني 
والأثيوبي بما يخدم العلاقات الثنائية 

ويحقق المصالح المشتركة.
على  ألمو  السيد  أك��د  جانبه  من 

محليات وتتمات

المهم م�ش مهربة.. الأدوية

�صعرها غالي..؟!


